

BREVES



CASI MIL ESTUDIANTES POSTULARON AL PROGRAMA.

Diez estudiantes viajarán a China gracias a una beca de formación digital

● Por segundo año consecutivo 10 estudiantes chilenos viajarán a China gracias a una beca del Mineduc y Huawei a través del programa de “Formación Digital”, que permitirá a estos jóvenes estar dos semanas en el gigante asiático para profundizar sus conocien-

tos en 5G, inteligencia Artificial, ciberseguridad y tecnologías para energías renovables. En esta ocasión postularon casi mil estudiantes de institutos profesionales o carreras técnicas y los resultados de los ganadores se darán a conocer durante los primeros días de julio. 🌟